

や ま

ざ と

山 里



東郷小学校だより

令和2年度 第7号 (通287号)

令和2年11月12日

文責：須藤 真

たくましく「挑戦」「発見」「約束」の二日間 5年生 宿泊体験学習

10月15日(木)～16日(金)に、5年生が山形県朝日少年自然の家で、1泊2日の宿泊体験学習を行いました。昨年までは6月に2泊3日の日程で実施していましたが、今年は、新型コロナウイルス感染症対応のため、10月に延期し、日程も1泊2日に縮小しての実施となりました。

出発式では、校長より三つの励ましを送りました。

一つ目は「挑戦」。この2日間でしか経験できないことがあります。「難しそう」「できない」と思わずに、やってみる、挑戦する気持ちをもつこと。

二つ目は「発見」。いつもと違う環境で生活する中で、これまで気付かなかった友達の良さが見えたり、自分自身についても、できないと思っていたことができたりと、新たな発見があると思います。また、家を離れることで、日頃は家の人にやってもらって当たり前になっていたことが、実はとてもありがたいことなんだと気付くこともあると思います。そのように新たな発見をすること。

三つ目は、「約束」。集団で活動するので、他の人に迷惑をかけないように約束事を守ることが大切です。また、野外活動の中には、やり方や約束を守らないとけがをするなど、危険を伴う活動もあります。安全に活動できるよう、約束を守ること。

子どもたちは、「自然の冒険」でのロープにつかまりながらの崖の上り下りも、全員みごとにやりきりました。事故やけがもなく、「挑戦」「発見」「約束」の三つを達成できたと思います。たくましく成長した5年生の、これからのますますの活躍が期待されます。

ブナの森探検



自然の冒険



いかだ乗り



まが玉作り



館内での食事





学 習 発 表 会



10月31日（土）に、学習発表会を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染症対応のため、上学年・下学年に分けての実施としました。また、保護者の皆様の参観についても、各家庭より2名以内という人数制限をお願いしましたが、ほとんどのご家庭で守っていただき、ご協力に感謝申し上げます。どの学年も、日頃の学習の成果を発揮し、元気いっぱい、のびのびと表現していました。



2年生【合奏】「楽器でお話」「かぼちゃ」他
打楽器を使って、リズムでお話をしていました。何て言ってるのかな？と考えながら聴きました。「かぼちゃ」は、お話もあり、強弱をつけて表現されていてすごいと思いました。「おどるポンポコリン」はノリノリで演奏できていてよかったです。



1年生【歌とダンス】「ようかい体操」他
初めての学習発表会。「ようかい体操」「ドラえもん」は元気いっぱい、体全体をつかって大きく表現できました。歌も、しっかりした声で歌えました。「鬼滅の刃」のダンスは、腕・指先までピンとのびて、全身を大きく使って表現できました。



3年生【音読劇】「3年とうげ」
大きな声で、はっきり、ゆっくりセリフが言えて上手でした。CDを流す係の人もいましたが、タイミングばっちり合っていました。途中、突然、体育で勉強したマットや跳び箱運動が入ってきてびっくりしました。3年生全員で協力して、一つの作品をつくりあげる姿に感動しました。





4年生【歌とリコーダー】「ごんぎつね」他歌とお話でしたが、ストーリーに合った雰囲気でも歌えていて、「ごんぎつね」の世界に引き込まれました。「オーラリー」のリコーダー演奏は、音がそろっていてきれいでした。高音部と低音部のハーモニーもよかったです。鈴も入っていてよかったです。「大切なもの」の合唱は、それぞれのパートの声がそろっていて「大切なもの」という大切な言葉が心に伝わってくる、良い合唱でした。

5年生【歌と踊り】「大黒舞」

地域の伝統文化・伝統芸能を、地域の先生と一緒に作りあげました。ふるさと東郷を愛する気持ちが伝わってきました。腰の位置、体の動き、顔の向き、扇子の振り方、どれも上手でした。歌と太鼓も上手にできました。



6年生【歴史劇】「平安時代の貴族と武士」社会科と修学旅行で勉強したことを生かして、自分たちで作った劇を披露してくれました。平安時代から鎌倉時代にかけての歴史がよく分かりました。一人で何役もやっている人もいました。時々、笑いも入っていて、演出が上手でした。



わんわんパトロール

10月19日（月）、警察犬が児童の安全を見守りながら一緒に下校する「わんわんパトロール」が行われ、4～6年生が参加しました。これは、全国地域安全運動に合わせて実施されたものです。県警直轄犬の「クイン号」が来て、デモンストレーションを行いました。子どもが触った布の匂いを嗅ぎ分けて、みごとに当てることができ、子どもたちはびっくり。その後、クイン号と子どもたちは、一緒に通学路の安全を確かめながら下校しました。



【お願い】

登下校の時間帯、学校周辺の道路は、
スピードをおさえて、安全運転にご協力をお願いします。